

La Playa de la Arena contará este año con dos biblioplayas

Muskiz incorpora además piraguas por el Barbadún y animación playera. Zierbena mantendrá su oferta de atención a personas con discapacidad. Emilio Zunzunegi Muskiz. La playa de la Arena, el principal arenal metropolitano de Bizkaia, apuesta fuerte por la lectura como oferta lúdica para los visitantes de este rincón vizcaíno, a caballo entre los municipios de Zierbena y Muskiz. Así, este último municipio abrirá un servicio de biblioplaya que complementa al iniciado en 2007 por el Consistorio gálico. 'Pretendemos aprovechar la gran afluencia de jóvenes a la playa y la concentración de usuarios de carácter infantil y juvenil para generar puntos de encuentro, dinamización sociocultural y realización de actividades recreativas', reseñó el alcalde muskiztarra, Gonzalo Riantxo.

Esta nueva actividad, que funcionará a partir del 1 de julio de 11.00 a 14.00 horas y de 16.30 a 20.30 horas, estará compuesta por una biblioteca al aire libre, una jugoteca, zona deportiva y una zona de talleres, concursos y exposiciones. Los beneficiarios serán los niños y jóvenes 'aunque se plantea como una actividad intergeneracional donde los adultos puedan leer la prensa diaria mientras sus hijos o nietos disfrutan con cómics y revistas y libros de lectura rápida de temática juvenil', explicaba la responsable de la biblioplaya, Sonia Blanco.

Zierbena, por su parte, mantendrá igualmente la biblioplaya que ya ofertó en 2007. Situada en la entrada derecha de la playa, esta instalación contará además con un servicio que pretende garantizar el disfrute de la costa por parte de las personas con movilidad reducida. El servicio ofrece aparcamientos reservados y rampas de acceso a la playa, así como aseos, duchas y vestuarios adaptados. Los beneficiarios cuentan también con plataformas toldadas y sillas anfíbias.

En esta temporada, el Ayuntamiento de Muskiz amplía su oferta en la playa con otras dos nuevas actividades. Así un grupo de animadoras dinamizará a los visitantes con ejercicios de body combat, battuka y aerobic en horario de tarde (18.00 horas), los lunes, miércoles y viernes, y de mañana, (11.30 horas), los martes y jueves.

Por otro lado, existe la posibilidad de navegar en piragua por el Barbadún, 'sin olvidar los activos turísticos del entorno encartado como la ferrería de El Pobal o Itxas Lur' , reseñó Riantxo.